
ATA Nº 20
Aos seis dias do mês de abril de dois mil e vinte e três às dezessete horas, o Conselho
Municipal de Segurança Alimentar e Nutricional reúne-se nas dependências da Fundação
Municipal de Desenvolvimento Social com os seguintes presentes: Thaise Ribeiro Paes,
Karen de S.  Pereira,  Daniel  Bittencourt,  Kelly  Botega,  Thais G.  Freitas e Rogério  M.
André. O presidente Daniel Bittencourt inicia os trabalhos dando boas-vindas a todos, e
na  sequência  faz  a  leitura  da  pauta.  Assuntos  Gerais:  Banco  de  Alimentos;  Plano
Municipal de Segurança Alimentar. Após, o Presidente Daniel coloca que decidiu fazer a
reunião, mesmo não tendo quórum, para dar os encaminhamentos sobre o que foi lido na
pauta.  A Conselheira Thaise informou que é importante avisar as pessoas que não estão
participando ou substituí-las para que se tenha quórum. A Conselheira Kelly comentou
sobre o Banco de Alimentos, explicou que a lei já está aprovada. O Banco de Alimentos
vai ser executado pela FMDS. A Conselheira Kelly pediu para o setor de comunicação
fazer um folder,  como se fosse um material  de divulgação do Programa para que se
possa divulgar nas mídias sociais para o entendimento das pessoas. Em seguida, leu o
folder  na  íntegra  para  os  conselheiros.  Logo  após  a  leitura,  perguntou  se  algum
conselheiro  teria  alguma  sugestão.  Como o  COMSEA é  parceiro  na  implantação  do
programa, a Conselheira Kelly  sugeriu  fazer  o lançamento oficial,  no Paço Municipal,
solicitando a presença da Unisul, da imprensa e supermercados, dentro da relação que já
havia sido feita para o Lançamento do Programa do Banco de Alimentos, para que as
pessoas tenham esse primeiro contato e começar efetivamente o trabalho. O Presidente
Daniel  informou  que  já  tem  ofícios  prontos  que  foram  entregues  para  alguns
supermercados.  Como  não  obteve  respostas,  o  mesmo  voltou  aos  supermercados,
conversou e foi explicado que depende de uma gerência e não responderam. Depois
disso, estava tramitando a lei, então o Presidente Daniel conversou com a Conselheira
Kelly que iriam esperar a tramitação e levantaram uma série de outras empresas para
serem convidadas para participar do lançamento. A ideia inicial era fazer uma reunião
antes da lei, mas a Conselheira Kelly sugeriu fazer depois da lei ser aprovada e já fazer o
lançamento.  No  ano  de  2023  foi  retomado  o  assunto  do  Programa,  solicitando  aos
conselheiros para que sugerissem mais nomes de empresas.  Foi  sugerido o Cestão,
Maçonaria, Rotary, todos os supermercados e Unisul. A Conselheira Kelly deu a ideia de
fazer um ofício especial para a Coordenação do Curso de Nutrição, fazer um convite para
o Reitor  Mauri  e  um ofício  para  a  Coordenadora  de Nutrição Professora Andriele.  A
Conselheira Thaise comentou que a Professora Andriele continua fazendo um trabalho
junto aos atendidos pela Assistência Social,  que está passando por todos os bairros,
fazendo pesquisas. O Presidente Daniel incluiu mais algumas empresas como Shopping,
SESI,  SESC,  CDL,  ACIT,  LIONS,  PM,  Bombeiros,  Unimed,  Pró-Vida,  Câmara  de
Vereadores,  Fórum  das  Entidades.  É  importante  convidá-los  porque  legalmente  um
percentual pode-se doar e descontar do Imposto de Renda. É um estímulo, depois tem
que buscar este estímulo financeiro em relação a isto. A Conselheira Thaise comentou
em encaminhar os ofícios para os dirigentes da Cooperazul, Copagro, Sindicato Rural,
FMS,  FME,  Fundação  da  Agricultura,  Tubarão  Saneamento,  Ferrovia,  Hydro.  A
Conselheira Kelly solicitou que a comunicação fizesse um convite padrão e junto com o
ofício,  encaminhar  o  convite  de  Lançamento  do  Programa.  A  Conselheira  Thaise
perguntou  sobre  a  data  de  início  para  receber  as  doações.  A  Conselheira  Kelly
respondeu que pode ser imediatamente após o lançamento. A Conselheira Thaise disse
que a empresa G7 log transportes é uma parceira importante pois a Assistência Social
recebeu  cestas  básicas  para  doação  da  referida  empresa.  Dando  andamento  aos
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trabalhos, a Conselheira Kelly e o Presidente Daniel discutiram sobre o aprimoramento
do programa, sobre as questões legais e a operacionalização, enfatizando a importância
da  publicidade  do  mesmo,  utilizando-se  a  estrutura  existente  para  a  implantação  do
programa, sendo a função do conselho fiscalizar e monitorar o programa. Também, foi
solicitado a colaboração dos conselheiros para a divulgação do programa. A Conselheira
Kelly colocou aos presentes sobre as propostas de lançamento do PAA (Programa de
Aquisição  de  Alimentos)  e  Banco  de  Alimentos,  que  são  muito  promissoras  tendo  a
necessidade da elaboração do Plano Municipal de Segurança Alimentar Nutricional para
que o Município se torne apto para integrar o programa. Finalizando, a Conselheira Kelly
se  comprometeu  na  elaboração  para  posterior  aprovação  do  Plano  Municipal  pelo
Conselho. Sem mais nada a tratar, deu-se encerrada a reunião.
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